

## 2. Autoridades y personal

### 2.2. Oposiciones, concursos y otras convocatorias

#### UNIVERSIDADES

*Resolución de 16 de mayo de 2019, de la Universidad de Sevilla, por la que se declaran admitidos y excluidos, con carácter provisional, las personas aspirantes a la participación en las pruebas selectivas de acceso libre para el ingreso en la Escala Auxiliar de la Universidad de Sevilla, convocadas por Resolución de 13 de febrero de 2019.*

En cumplimiento de lo dispuesto en la base 4.1 de la Resolución de la Universidad de Sevilla de 13 de febrero de 2019 (BOJA núm. 35, de 20 de febrero de 2019, y BOE núm. 49, de 26 de febrero de 2019), por la que se convocan pruebas selectivas de acceso libre para el ingreso en la Escala Auxiliar de la Universidad de Sevilla, y expirado el plazo de presentación de instancias, este Rectorado ha resuelto:

Primero. Publicar la relación provisional de personas aspirantes admitidas y excluidas así como los motivos de exclusión; posibilitando la consulta de este listado provisional a través de la página web de la Universidad de Sevilla <http://recursoshumanos.us.es> desde el día de la publicación de la presente resolución en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía.

Se abre un plazo de diez días hábiles, contados a partir del día siguiente de la publicación de la presente resolución en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía, a efectos de que los interesados puedan presentar reclamaciones contra dicha relación general de admitidos y excluidos o efectuar las subsanaciones que sean pertinentes.

Transcurrido el plazo señalado en el apartado anterior, se dictará resolución declarando aprobadas las listas definitivas de personas aspirantes admitidas y excluidas.

Segundo. Publicar la composición del Tribunal de Valoración que es el que consta en Anexo I.

Tercero. Comunicar a las personas admitidas que el primer ejercicio se realizará el próximo día 30 de junio de 2019, a las 9:00 horas. El lugar de celebración será publicado con suficiente antelación, en la página web de recursos humanos <http://recursoshumanos.us.es> para general conocimiento de todos los aspirantes.

Sevilla, 16 de mayo de 2019.- El Rector, Miguel Ángel Castro Arroyo.

#### ANEXO I

##### Titulares:

Presidente: Don Santiago Melcón Pérez, funcionario de la Escala Técnica de Gestión de la Universidad de Sevilla y Director de Recursos Humanos.

Secretaria: Doña María José Jiménez Arroyo, funcionaria de la Escala de Gestión de la Universidad de Sevilla y Jefa Servicio Nóminas.

Vocal: Doña María Isabel Bonachera Ledro, funcionaria de la Escala Técnica de Gestión de la Universidad de Sevilla y Directora del Gabinete Jurídico.

Vocal: Don Fernando Cárdenas Sutil, funcionario de la Escala Técnica de Gestión y Subdirector de Gestión de Recursos Humanos.

Vocal: Doña Estrella Silva Suárez, funcionaria de la Escala Administrativa y Gestor Departamento Tecnología Electrónica de la Universidad de Sevilla.

Vocal: Don Juan Carlos Núñez Domínguez, funcionario de la Escala Administrativa y Gestor Departamento Fisiología Médica y Biofísica de la Universidad de Sevilla.

Suplentes:

Presidenta: Doña Graciela Fernández de Bobadilla Coloma, funcionaria de la Escala Técnica de Gestión y Directora Técnica del Área de Personal Docente de la Universidad de Sevilla.

Secretaria: Doña Carmen Santiago Machuca, funcionaria de la Escala de Gestión de la Universidad de Sevilla y Jefa Sección de la Dirección de Recursos Humanos.

Vocal: Don José Luis Reyes Ramírez, funcionario de la Escala Técnica de Gestión y Administrador de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad de Sevilla.

Vocal: Don Francisco Javier González Cabezado, funcionario de la Escala de Gestión y Administrador de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Informática de la Universidad de Sevilla.

Vocal: Doña Inmaculada Muñoz Martínez, funcionaria de la Escala de Ayudantes de Archivos Bibliotecas y Museos y Jefa de Sección Biblioteca Universitaria de la Universidad de Sevilla.

Vocal: Doña María Amparo Aguilar-Galindo Montero, funcionaria de la Escala Administrativa y Gestor Departamento Construcciones Arquitectónicas II de la Universidad de Sevilla.